

Jahresbericht 2023 der MuKi-Riege

Nach der Winterruhe starteten wir mit vielen motivierten MuKis/VaKis ins MuKi-Jahr 2023. Die Gruppen erweiterten sich mit MuKi-Pärchen, welche neu ins MuKi eintraten. Unsere Jahresplanung ergab wieder viele abwechslungsreiche Stunden wie zum Beispiel:

- Wintersportartenstunde
- Fasnachtsstunde mit Verkleiden
- Osterstunde mit Eierfärbmaschine etc.

Zu den Highlights gehörten sicherlich auch der VaKi-Anlass und der MuKi-Wettkampf.

Unser VaKi-Anlass Anfang März war auch dieses Jahr ein erstes Highlight vom MuKi-Turnen. Unser Thema «Eisenbahn – wir werden grösser» bereitete bei Gross und Klein sehr viel Freude. Unser Schienennetz wurde mit Hilfe der Rollwägeli rege genutzt und mit rasantem Tempo wurden die Kinder von den Papis von Station zu Station gefahren bzw. geschleudert.



Am Schluss der Stunde entstand eine riesige Briobahn, mit welcher die Kinder spielen konnten und auch die «Kinderherzen» der Väter höherschlagen liess.

Alles in allem war es wieder ein sehr gelungener Anlass, der uns in Erinnerung bleiben wird.

Unser MuKi-Bär erwachte Ende März aus seinem Winterschlaf und begleitete unsere MuKis/VaKis beim Lernen der Grundtätigkeiten Rollen, Klettern, Werfen, Fangen, Rutschen, Schwingen etc.

Ende Mai hatten wir unseren MuKi-Wettkampf. Da dieser Anlass mittlerweile bekannt und sehr beliebt ist, kamen nicht nur zahlreiche MuKi-Pärchen, sondern auch viele Besucher und Familienmitglieder als Zuschauer.

Auch dieses Jahr durfte der Kaffeestand mit Kuchen und vielen Leckereien natürlich nicht fehlen. Die ehemaligen MuKi-Leiterinnen Daniela und Monique betreuten den Stand mit viel Herzblut und Freude. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an diese zwei! Und wir würden uns sehr freuen, wenn sie auch nächstes Jahr wieder mit dabei sind und uns unterstützen würden. 😊

Auch dieses Jahr mussten wir Abschied nehmen von einigen MuKi-Kindern. Den reflektierenden MuKi-Bär erhielten sie als Abschiedsgeschenk und dieser begleitete sie in den neuen Abschnitt Kindergarten.

Ein grosser Abschied vor den Sommerferien gab es leider auch im Leiterteam. Unsere Michèle verabschiedete sich nach 8 Jahren MuKi-Turnen von uns. An dieser Stelle ein riesiges Dankeschön von uns an sie für ihren inspirierenden, lustigen, hilfreichen, motivierenden und unermüdlichen Einsatz fürs MuKi. Wir werden sie vermissen.

Nach den Sommerferien starteten wir dadurch nicht nur mit vielen neuen MuKis und VaKis, sondern auch erneut mit einer neuen Leiterin im MuKi-Team. Wir durften Sabrina Fasel neu bei uns willkommen heissen. Schön, bist du bei uns. 😊

Zum Jahresende hin folgten wir dem Santichlaus und suchten mit und für ihn all die guten Gaben, die er am «Santichlausdaag» an die MuKis verteilte, und unser MuKi-Bär verabschiedete sich in seinen wohlverdienten Winterschlaf.

Wir freuen uns bereits jetzt, im neuen Jahr wieder frisch und munter zu starten.

Herzlichen Dank an alle MuKi-Leiterinnen und auf ein fröhliches neues MuKi-Jahr!

Fürs MuKi-Team: Sandra Marfil und Nathalie Gerald